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ABSTRAK 

Dinik Widya Ningrum. 126308203211. Skripsi dengan judul “Motivasi 

Berwirausaha Pada Mahasiswa Yang Menggunakan Aplikasi E-Commerce”. 

Prodi Psikologi Islam (PI), Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Universitas 

Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. 2024 

Pembimbing : Afinia Sandhya Rini, M.Psi 

Di era globalisasi dan kemajuan teknologi informasi, E-Commerce atau 

perdagangan elektronik telah menjadi salah satu penggerak utama dalam 

transformasi ekonomi global. Berdasarkan pengamatan yang telah peneliti 

lakukan pada mahasiswa UIN SATU Tulungagung fenomena mahasiswa yang 

berkuliah sambil berwirausaha secara online baik mengiklankan produknya di 

media sosial atau melalui  Whatsapp sudah banyak. Selain itu peneliti juga 

menemukan beberapa mahasiswa yang  berwirausaha melalui aplikasi E-

Commerce. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui motivasi 

berwirausaha pada mahasiswa yang menggunakan aplikasi E-Commerce. 

Penelitian ini menggunakan metode kualitataif dengan pendekatan studi kasus. 

Metode studi kasus yang digunakan adalah studi kasus tunggal (single case 

study).  studi kasus tunggal memungkinkan peneliti untuk melakukan eksplorasi 

mendalam dan spesifik terhadap kejadian atau peristiwa tertentu dari sebuah 

fenomena. Pemilihan partisipan menggunakan teknik Snowball Sampling.Hasil 

dari penelitian ini yaitu mahasiswa termotivasi untuk berwirausaha melalui 

aplikasi E-Commerce karena berbagai faktor, termasuk dukungan lingkungan 

sosial dan keluarga, serta kebutuhan aktualisasi diri sesuai teori hierarki 

kebutuhan selain itu hambatan utama yang dihadapi mahasiswa dalam 

berwirausaha menggunakan aplikasi E-Commerce adalah tantangan persaingan 

dan kendala teknis.   

Kata Kunci : Motivasi, Wirausaha, E-Commerce 
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ABSTRACT 

Dinik Widya Ningrum. 126308203211. Thesis titled "Entrepreneurial Motivation 

in Students Using E-Commerce Applications". Islamic Psychology Program, 

Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, State Islamic University Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung. 2024  

Supervisor: Afinia Sandhya Rini, M.Psi  

In the era of globalization and advancements in information technology, E-

Commerce has become one of the main drivers of global economic 

transformation. Based on observations conducted by the researcher on students at 

UIN SATU Tulungagung, it has been found that many students engage in online 

entrepreneurship while studying, either by advertising their products on social 

media or through WhatsApp. Additionally, the researcher discovered several 

students who are engaged in entrepreneurship through E-Commerce applications. 

The purpose of this study is to determine the entrepreneurial motivation of 

students who use E-Commerce applications. This research uses a qualitative 

method with a case study approach. The case study method used is a single case 

study, which allows the researcher to conduct an in-depth and specific exploration 

of particular events or phenomena. Participant selection used the Snowball 

Sampling technique. The results of this study indicate that students are motivated 

to engage in entrepreneurship through E-Commerce applications due to various 

factors, including support from their social environment and family, as well as the 

need for self-actualization according to the hierarchy of needs theory. 

Additionally, the main challenges faced by students in E-Commerce 

entrepreneurship are competition and technical difficulties.  

Keywords: Motivation, Entrepreneurship, E-Commerce 
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 اىَيخص

الأعَبه ىذي اىطلاة اىزَِ . سسبىخ جبٍعُخ ثعْىاُ "دوافع سَبدح ١٢٢٣٠٢٢٠٣٢١١دَُْل وَذَب ُّْغشً. 

، ميُخ أصىه اىذَِ واِداة (PI) َسزخذٍىُ رطجُقبد اىزجبسح الإىنزشوُّخ". ثشّبٍج عيٌ اىْفس الإسلاٍٍ

٢٠٢٤واىذعىح، جبٍعخ الإسلاً اىحنىٍُخ سُذ عيٍ سحَخ الله رىىىّغبغىّغ.  .   

   .اىَششفخ: أفُُْب سبّذَب سٍَْ، ٍبجسزُش فٍ عيٌ اىْفس

 

ىَخ ورقذً رنْىىىجُب اىَعيىٍبد، أصجحذ اىزجبسح الإىنزشوُّخ أحذ اىَحشمبد اىشئُسُخ فٍ فٍ عصش اىعى

اىزحىه الاقزصبدٌ اىعبىٍَ. ثْبءً عيً اىَلاحظبد اىزٍ أجشرهب اىجبحثخ عيً طلاة جبٍعخ الإسلاً اىحنىٍُخ 

ُ فٍ سَبدح الأعَبه سُذ عيٍ سحَخ الله رىىىّغبغىّغ، َظهش أُ هْبك ظبهشح ىيطلاة اىزَِ َذسسىُ وَعَيى

عجش الإّزشّذ سىاء ٍِ خلاه الإعلاُ عِ ٍْزجبرهٌ فٍ وسبئو اىزىاصو الاجزَبعٍ أو عجش رطجُق وارسبة. 

ثبلإضبفخ إىً رىل، وجذد اىجبحثخ ثعض اىطلاة اىزَِ َعَيىُ فٍ سَبدح الأعَبه ٍِ خلاه رطجُقبد اىزجبسح 

الأعَبه ىذي اىطلاة اىزَِ َسزخذٍىُ رطجُقبد اىزجبسح  الإىنزشوُّخ. هذف هزا اىجحث هى ٍعشفخ دوافع سَبدح

 الإىنزشوُّخ. اسزخذٍذ اىجبحثخ ٍْهج اىجحث اىْىعٍ ٍع ّهج دساسخ اىحبىخ. رٌ اسزخذاً دساسخ اىحبىخ اىىاحذح

(Single Case Study) ٌواىزٍ رسَح ىيجبحث ثإجشاء اسزنشبف عَُق وٍحذد ىحبدثخ أو ظبهشح ٍعُْخ. ر ،

ُِ ثبسزخذاً رقُْخ اىعُْخ اىسيسيُخاخزُبس اىَشبسم  (Snowball Sampling).  ُّزبئج هزا اىجحث رشُش إىً أ

اىطلاة ىذَهٌ دوافع ىلاّخشاط فٍ سَبدح الأعَبه ٍِ خلاه رطجُقبد اىزجبسح الإىنزشوُّخ ثسجت عىاٍو 

ظشَخ اىزسيسو اىهشٍٍ ٍزعذدح، ثَب فٍ رىل دعٌ اىجُئخ الاجزَبعُخ واىعبئيخ، واحزُبجبد رحقُق اىزاد وفقبً ىْ

ىلاحزُبجبد. إضبفخ إىً رىل، فإُ اىزحذَبد اىشئُسُخ اىزٍ َىاجههب اىطلاة فٍ سَبدح الأعَبه ثبسزخذاً 

   .رطجُقبد اىزجبسح الإىنزشوُّخ رشَو اىزحذَبد اىزْبفسُخ واىعىائق اىزقُْخ

 

اىذوافع، سَبدح الأعَبه، اىزجبسح الإىنزشوُّخىنيَبد اىَفزبحُخ: ا  


